



Jueves 11 de febrero de 2016

EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Yellen deja ver que no subirán las tasas pronto

Al reconocer que las condiciones financieras se han vuelto menos favorables para el crecimiento de la economía de Estados Unidos, la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, descartó que este contexto amerite pensar en un recorte de tasas. En su intervención semestral ante el Congreso de Estados Unidos, enfatizó que la continuidad al proceso de normalización dependerá de todos los datos que tengan disponibles en cada reunión. “El proceso de normalización de tasas en Estados Unidos será gradual y no lleva una tendencia predeterminada”, afirmó Yellen. “Es importante tener en cuenta que, incluso después del aumento de tasas de diciembre, la orientación de la política monetaria sigue siendo acomodaticia. El Comité de Mercado Abierto (FOMC, por su sigla en inglés) anticipa que las condiciones económicas evolucionarán de manera gradual”, refirió.

El Financiero

## Arranca fuerte el mercado interno

Pese a la turbulencia financiera, el mercado interno arrancó el primer mes de 2016 con el pie derecho. Apoyado en un buen desempeño del consumo, las ventas de autoservicios, tiendas departamentales y autos subieron al igual que indicadores como empleo y salarios contractuales. La ANTAAD informó que en enero las ventas comparables subieron 8.6 por ciento en términos nominales, el mejor desempeño en una década para igual mes.

REFORMA

## Inicia recaudación con el pie derecho

La recaudación de impuestos en el País arrancó fuerte este año. En los primeros 22 días de 2016, las arcas del Gobierno federal ya registran 230 mil 900 millones de pesos, de acuerdo con el último corte que realizó el Servicio de Administración Tributaria (SAT) sobre la recaudación de impuestos en México. Al cierre de enero del año pasado, los ingresos tributarios sumaron 241 mil 435 millones de pesos, por lo que las cifras preliminares de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) muestran que la recaudación en el primer mes de 2016 será superior.

“Lo único importante en este angosto camino que enfrentamos a diario, son las huellas con que marcamos la trayectoria.”  
Anónimo

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar
18.80
Euro
21.17

ComUniCCo Financiero

IMC

f t You Tube

Jueves 11 de febrero de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2015

Extensión de plazo para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo del IMCP

## NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de enero de 2016

SENADO / Proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la LGSM. Sociedad por Acciones Simplificada

BANXICO / Boletín Semanal al 5 de febrero de 2016 sobre el Estado de Cuenta del Banco de México

## MILENIO

### Impuestos no bastan para cubrir gasto: SAT

Pese al aumento de la recaudación en 2015, los ingresos del gobierno aún son insuficientes para cubrir el gasto público, por lo que México se ubicó el año pasado en el penúltimo lugar en América Latina en esta materia, aseguró Aristóteles Núñez, jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), en entrevista con Carlos Marín en El Asalto a la Razón. “No, no alcanza. Tenemos ingresos insuficientes; en 2015, no obstante que se registró una recaudación histórica en México, gracias a los contribuyentes, alcanzamos 13 puntos porcentuales del PIB, cuando América Latina anda en 15 o 16 puntos”, señaló ante el director general editorial de MILENIO.

## EXCELSIOR

### Mejora generación de empleo formal

Durante enero la generación de nuevos empleos alcanzó su mejor crecimiento desde 2012 al reportar 69 mil 170 trabajadores inscritos al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), para llegar a un acumulado de 17 millones 953 mil 203 afiliados. El reporte mensual del organismo de salud indica que se trata del mayor número de empleos generados en un primer mes del año, superior en 13 mil 808 al promedio registrado en el primer mes de los últimos 10 años. Susana González, catedrática de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), destacó que, pese a ello, la mayoría de los puestos de trabajo generados fueron eventuales, lo que significa que en un tiempo determinado desaparecerán. “Menos de una sexta parte de todos los nuevos puestos de trabajo que se registraron son permanentes”.

## La Razón

### Sube 15.7% empleo en enero: IMSS

El empleo, respecto al número de trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), registró un incremento de 15.7 por ciento en enero de 2016, es decir 9 mil 386 más, con respecto a igual mes del año pasado. Sin embargo, detalló que al 31 de enero de 2016 se alcanzó el registro de 17 millones 953 mil 203 puestos de trabajo, de los cuales 85.7 por ciento son plazas permanentes y 14.3 por ciento son eventuales. En los últimos cuatro años estos porcentajes se han mantenido relativamente constantes, precisó.



Jueves 11 de febrero de 2016

CNNEXPANSIÓN

## La pobreza triplica las malas notas de niños mexicanos: OCDE

La probabilidad de que un alumno de educación básica en México tenga bajo rendimiento es mayor en los estudiantes con condiciones socioeconómicas desfavorables, según un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Un niño con "nivel socio-económico desfavorecido" tiene una probabilidad tres veces mayor de tener bajo rendimiento que quienes sí cuentan con recursos, dice el estudio "Estudiantes de bajo rendimiento: Por qué se quedan atrás y cómo ayudarles a tener éxito", publicado por el organismo.



## Precio del petróleo cae por temores de desaceleración económica global

Los precios del petróleo bajaron este jueves luego que nuevas preocupaciones sobre la desaceleración económica mundial, en particular de China, amenazan con hundir a los mercados energéticos. El menor crecimiento económico de la segunda economía más grande del mundo seguirá siendo un riesgo este año porque es el mayor consumidor de materias primas. El banco de inversión Goldman Sachs, en una nota a sus clientes, alertó que los riesgos sobre la caída del crecimiento en China y la baja del precio del petróleo ... se han materializado más rápido de lo que esperábamos.



## México y la UE inician negociaciones para modernización de TLC

El Gobierno de México y la Comisión Europea iniciaron este miércoles las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio, así como para establecer un acuerdo bilateral para el comercio de productos orgánicos. En conferencia de prensa, el secretario de Agricultura, José Calzada Roviroso, y el comisario de Agricultura y Desarrollo Rural de la Unión Europea, Phil Hogan, señalaron que ambas partes tienen interés en concluir, a la mayor brevedad, un acuerdo que permita expandir el mercado para los productos orgánicos, reduciendo los trámites y ofreciendo una mayor oferta de estos productos a los consumidores.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(10/02/16)	3.25
TIIE 28 (10/02/16)	3.5541
TIIE 91 (10/02/16)	3.5873
TIIE 182 (10/02/16)	3.6758
CETES 28 (09/02/16)	3.20

#### Reservas internacionales (mdd)

(05/02/2016) 174,974.8

#### Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.61
Inflación subyacente *	2.64

#### Inflación mensual

##### (Ene. 2016, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (11/02/16)	5.411743

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)





Jueves 11 de febrero de 2016



## Peso mexicano toca mínimo histórico, supera barrera de 19 unidades por dólar

El peso mexicano operaba el jueves arriba de 19 unidades por dólar, en un nuevo mínimo histórico, ante una caída del precio del petróleo y comentarios hechos en la víspera por la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos que renovaron temores sobre la economía global. La moneda anotó un mínimo de 19.174 pesos por dólar, a las 6.01 hora local (1201 GMT), pero luego moderaba sus pérdidas y cotizaba en 19.075 pesos, con una baja del 0.74 por ciento o 14 centavos, frente a los 18.935 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles.



## Banqueros reconocen labor de autoridades económicas y financieras

Este miércoles los integrantes de la Asociación de Bancos de México se reunieron en privado con el secretario de Hacienda Luis Videgaray y el gobernador del Banco de México Agustín Carstens. Al término de la Reunión el Presidente de la Banca en México dijo que los banqueros reconocen el trabajo coordinado de las autoridades financieras y monetarias para enfrentar de forma acertada la devaluación del peso y la fuerte caída del precio del petróleo.



## Continuarán bajas temperaturas en gran parte del país

El ambiente frío a muy frío se mantendrá, principalmente por la mañana y noche sobre el noreste, oriente y centro del país, debido a la masa de aire frío que impulsó al frente frío número 37, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo pronosticó lluvias aisladas en Chiapas, Veracruz, Tabasco y Quintana Roo, y evento de "Norte" con rachas de viento superiores a 80 kilómetros por hora en el Istmo y Golfo de Tehuantepec. Por otro lado, la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe, ocasionará lluvias aisladas en Guerrero y Oaxaca. En su pronóstico de temperaturas mínimas indicó que serán menores a -5 grados Celsius con heladas en zonas montañosas de Chihuahua y Durango.

